

Deportes y Juventud: La Concejalía de Deportes y Juventud continúa desarrollando las competiciones de baloncesto infantil

Fecha de publicación: 17/11/2014 00:00

Descripción:



En la recta final de 2014, las competiciones municipales pertenecientes a la Serie Básica del Deporte Infantil, continúan recibiendo el apoyo de la Concejalía de Deportes y Juventud. Es el caso del Campeonato Infantil de Baloncesto en las categorías benjamín y alevín mixto, actividades deportiva que se desarrollan en las canchas de baloncesto del pabellón cubierto de Los Rosales.

Los partidos tienen lugar durante las mañanas de todos los sábados, y en la competición toman parte unos 250 niños y niñas, pertenecientes a 24 equipos de categoría alevín y benjamín, que comenzaron a disputar la Liga Municipal de Baloncesto Infantil en su 2ª jornada de la Temporada 2014-15.